

X FESTIVAL GROBA

Nota de prensa

El X Festival Groba continúa los conciertos diarios gratuitos, abiertos a toda la ciudadanía.

El estreno absoluto de la suite de Rogelio Groba “Danzas antiguas” como parte del repertorio del concierto dedicado a Pepe Represas, será protagonista en el Convento de Canedo, las 21:00 horas del martes 16 de agosto.

En el cuarto día del Festival Groba, la Orquesta de Cámara Gallega interpretará de los obras en un concierto dedicado a la memoria del Alcalde de Pontearreas, Pepe Represas. Comenzará con la Simple Symphony, de Benjamin Britten y el estreno absoluto de Danzas Magas de Rogelio Groba.

Continuamos así con una edición que recupera el ritmo vertiginoso de ediciones anteriores a la pandemia.

El pasado domingo, durante lo según día del festival, intérpretes de Portugal (Adriana Ferreira, flauta), Siberia (Rimma Benyumova violín), Galicia (Pablo Vidal violín, Israel (Kyril Zlotnikov), Finlandia (Erinys Quartet) y Japón (Karen Gomyo), mixturáronse para interpretar cinco conciertos con distintas formaciones de cámara que colmaron el convento de Canedo de magia con música de Boccherini, Haydn, Bartok, Adams, Piazzola y el maestro Groba.

La noche del lunes, el trío formado por Rogelio Groba (violín), Gema Arias (piano) y Alba Reirís (cello) interpretarán la obra Presamarcos, una obra que pertenece al ciclo etnográfico Galicia Anterga que surge de una revisión homónima del maestro Groba de su ciclo creado en el 1987 para voz y piano. Esta versión nació bajo encargo del Centro para la Difusión de la Música Contemporánea del Ministerio de Cultura.

El quinteto con clarinete en Lana K 581 de Mozart a cargo del Erynys Quartet y Horacio Ferreira y el Piano Trío nº 1 op 8 de Shostakovich interpretada por Karen Gomyo, Kyril Zlotnikov y Marianna Prjevalskaya completaron una noche mágica con un público absolutamente entregado desde lo primero acorde.

Todos los conciertos del Festival Groba son #gratis, con entrada libre hasta completar aforo y a las 21:00 horas y cerrará el 19 de agosto en la Feria Vieja.

Adjunto fotografías (fotos de José Peixoto) de las solistas así de la orquesta.

www.orchestacg.com